

Alm-Cup – Trotz Regen und Kühle begeisternde, faire Spiele Freizeit-Fußballturnier zum Saisonabschluss

Das Vorspiel bestritten erstmals zwei Kindermannschaften. Die Schönfelder Nachwuchskicker gewannen durch überragende Einzelleistungen überlegen. Vielleicht kommen aus beiden Mannschaften künftig dringend für die Hermsdorfer Männermannschaft benötigte Mitspieler.

Im Alm-Cup-Turnier spielten sechs Mannschaften in zwei Staffeln um den Sieg. Regen und empfindliche Kühle wurden nur kurz von einigen Sonnenstrahlen unterbrochen. Aber das machte der Spielfreude keinen Abbruch. Am Ende setzte sich die Mannschaft A-Jugend, allesamt im Wettspielbetrieb stehend, mit ihrer Schnelligkeit und Präzision im Abschluss durch. Trotz Regen und glattem Rasen entwickelte sich ein schnelles und bemerkenswert faires Spiel, das sie gegen tapfer mitspielende Schönfelder klar mit 4:0 gewannen.

Die Reichstädter Mannschaft; erstmals beim Alm-Cup dabei, belegte den dritten Platz vor Hermsdorf, dem Skiverein und der Mannschaft aus Seyde.

Nach der Siegerehrung dankte Rico Liebscher im Namen der Wettspielmannschaft des SV Hermsdorf Jörg Preußler für sein Übungsleiter- und Platzpflege-Engagement sowie Torsten Günzel für die uneigennützig Sportplatzpflege, beides wichtige Grundlagen für den Erhalt des Hermsdorfer Fußballs.



Siegermannschaft A-Jugend



Leidenschaft und Fairness dominierten



Danke für den Einsatz für den Hermsdorfer Fußball